

Artikel vom 23.04.2023

Wechsel im Gemeinderat



In der Gemeinderatssitzung am Dienstag, den 28.03.2023, wurde unsere Gemeinderätin Christine Raab offiziell verabschiedet.

Nach neun Jahren im Gemeinderat tritt sie aus persönlichen Gründen von Ihrem Ehrenamt zurück. Durch die Bürgermeisterin Sigrid Reinfelder wurde ihr Wirken im Gremium gelobt und mit einem Abschiedspräsent gewürdigt. "Christine war über die gesamte Zeit ihrer Zugehörigkeit im Gemeinderat ein ständiger Aktivposten gewesen. Stets konstruktiv und belebend waren ihre Beiträge."

Auch der CSU-Ortsverband bedankt sich recht herzlich bei Christine. Sie bleibt uns, Gott sei Dank, weiterhin in der Vorstandschaft erhalten.

Als Nachrückerin tritt nun Anja Franz ihre Nachfolge an. Viel Erfolg, liebe Anja!